

Petróleo y gasolina, arropados por cifras económicas de EU (El Financiero 03/02/10)

Petróleo y gasolina, arropados por cifras económicas de EU (El Financiero 03/02/10) Efraín H. Mariano / Mauro A. Montero
Miércoles, 3 de febrero de 2010 El petróleo texano y la gasolina reformulada repuntaron el martes con fuerza por segunda jornada consecutiva en el New York Mercantile Exchange (Nymex), en línea con el avance de Wall Street, estimulados por la publicación de positivos indicadores macroeconómicos en Estados Unidos, que denotan una mejoría en la demanda de combustibles en ese país. El contrato del crudo WTI para entrega en marzo, que en la sesión previa avanzó 2.0 por ciento, repuntó 2.80 dólares, similar a 3.8 puntos porcentuales, para cerrar en 77.23 dólares, su precio más alto desde el 21 de enero. El avance representó su mayor ganancia desde el 30 de septiembre. El convenio de la gasolina reformulada para marzo subió 4.4 por ciento para concluir en 2.0097 dólares el galón, su mayor incremento desde el 15 de octubre. Los petroprecios, al igual que los mercados accionarios, han repuntado desde el lunes, apoyados en las recientes cifras macroeconómicas, que mostraron una mejoría en la producción industrial e ingreso personal en Estados Unidos, así como estabilidad en el sector inmobiliario. En el Commodity Exchange (Comex), el contrato del oro para entrega en abril recuperó 13 dólares, o 1.2 por ciento, a mil 118 dólares la onza, para acumular un rendimiento de 3.2 por ciento en dos sesiones, su mejor avance en un periodo similar desde inicios de noviembre. Los contratos más activos del paladio, platino y la plata subieron 3.8, 2.6 y 0.5 por ciento, respectivamente. El convenio del cobre para marzo escaló 0.2 por ciento, a 3.0895 dólares la libra. Al parecer el metal rojo ha encontrado un piso, después de caer casi 13 por ciento desde un máximo de 3.5440 dólares establecido el 7 de enero, a un mínimo de 2.9905 dólares registrado el lunes en las operaciones iniciales.